

Corlay 2020 Plan DE PREVENTION COVID-19

ACCUEIL A L'ARRIVEE DES CONCURRENTS ET DU STAFF DE LA MANIFESTATION

À l'arrivée des concurrents, une personne désignée accueillera les gens avec questionnaire afin de dépister les symptômes Covid, seules seront admises sur le site les personnes non fébriles ou ne présentant pas des symptômes du covid-19

Les personnes répondant par la positive au questionnaire pourront être recensés et dirigés vers un médecin ou le Samu pour un dépistage (15).

PENDANT LA MANIFESTATION

Des bénévoles en charge de la gestion sanitaire seront présent tout au long de la manifestation

Des bénévoles désignés s'occuperont de contrôler et faire respecter les gestes barrières (masque, distanciation, etc...) sur le site de la course et sur les points d'assistance.

Des affiches pour rappeler aux concurrents les mesures à respecter seront placées à plusieurs endroits sur le site, les mesures à respecter seront également signalées dans un document joint au dossier remis à chaque cavalier.

Mise à disposition de gel hydro-alcoolique pour les mains dans l'accueil, à l'entrée des boxes, à la buvette, etc....

Port du masque recommandé sur tout le site et obligatoire sauf à cheval, sur le site de la course, les points d'assistance et dans toutes les zones de concentration (accueil, vetgate, buvette/restauration, etc...) quand la distanciation (1 m) ne peut être respectée.

Si le temps le permet, l'accueil des cavaliers pourra se faire en plein air. Dans le cas contraire, ne pourra rentrer qu'une seule personne à la fois dans le bâtiment de l'accueil.

Les sanitaires et poignées de portes seront désinfectés plusieurs fois par jour tout au long de la manifestation.

Pour chaque cheval ne seront autorisés que les assistants dans la zone de grooming (en plus du cavalier), et une seule personne rentrera au vetgate pour présenter le cheval aux vétérinaires, de façon à limiter un maximum une concentration de personnes dans le vetgate.

Vétérinaires et secrétaire vétérinaire gantés, les carnets de chevaux leurs seront présentés. Les cartes vétérinaires resteront au cavalier ou à son groom,

Vétérinaires et secrétaire vétérinaire seront gantés au vetgate ainsi que le chronométrage départs/arrivées.

Interdiction de partager le matériel de soin aux chevaux (bouteilles, seaux,...) dans le grooming, dans les boxes, etc...

Corlay 2020 COVID-19 PREVENTION Plan

WELCOME ON COMPETITION AND COMPETITION STAFF

On arrival of the competitors, a designated person will welcome people with a questionnaire in order to screen for Covid symptoms, only people who are not febrile or who do not have symptoms of covid-19 will be admitted to the site

Persons responding positively to the questionnaire may be identified and referred to a doctor or the Samu for screening (15).

DURING THE EVENT

Volunteers in charge of health management will be present throughout the event

Designated volunteers will take care of controlling and enforcing barrier gestures (mask, distancing, etc.) on the race site and at the assistance points.

Posters to remind competitors of the measures to be observed will be placed at several places on the site, the measures to be observed will also be indicated in a document attached to the file given to each rider.

Provision of hydro-alcoholic gel for the hands in the reception area, at the entrance to the boxes, at the refreshment bar, etc.

Wearing a mask recommended on the whole site and compulsory except on horseback, on the race site, assistance points and in all areas of concentration (reception, vetgate, refreshment bar / catering, etc.) when the distance (1 m) cannot be respected.

If time permits, the reception of riders can be done outdoors. Otherwise, only one person can enter the reception building at a time.

The sanitary and door handles will be disinfected several times a day throughout the event.

For each horse, only assistants will be allowed in the grooming area (in addition to the rider), and only one person will return to the vetgate to present the horse to the veterinarians, so as to limit as much as possible a concentration of people in the vetgate.

Gloved veterinarians and veterinary secretary, horse books will be presented to them. The veterinary cards will remain with the rider or his groom,

Vets and veterinary secretary will be gloved at vetgate as well as the timing of departures / arrivals.

Ban on sharing horse care equipment (bottles, buckets, etc.) in grooming, in boxes, etc.

